

## Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca optimiza rapidez y seguridad en dispensación de medicamentos a usuarios

Desde marzo de este año la Farmacia del Consultorio de Especialidades se encuentra funcionando en el Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, disponiendo para ello no sólo de espacios más amplios y cómodos; sino que también de herramientas tecnológicas que facilitan y optimizan el trabajo de esta importante unidad de apoyo clínico.

Uno de los soportes tecnológicos que comenzó a funcionar en las nuevas dependencias es el equipo de dispensación de fármacos semiautomatizado, el cual finalizó su marcha blanca y capacitación al personal de Farmacia, beneficiando con su uso el resguardo y conservación de los medicamentos que serán entregados a la comunidad usuaria.

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, Omar Ogalde Bahamondes, Director (S) de los Hospitales San Martín y Biprovincial Quillota Petorca, manifestó: "Estamos muy contentos con esta nueva capacidad tecnológica, es un software que viene a administrar de mejor forma los tiempos y la eficiencia en la dispensación de medicamentos para nuestros pacientes, tanto ambulatorios como hospitalizados, adquisición que nos va a permitir dar una mejor calidad y seguridad en la dispensación de medicamentos y ahorrar mucho tiempo en la elaboración de las distintas recetas. Entonces, la verdad es que estamos muy contentos con esta plataforma que hoy tenemos en el Hospital".

### **Plan de Mejora en Farmacia**

Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca optimiza rapidez y seguridad en dispensación de medicamentos a usuarios

## WAM | PUBLICIDAD

### AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Hay que destacar que la Farmacia de los Hospitales San Martín y Biprovincial Quillota Petorca, hace algunos años han implementado diversas estrategias para optimizar la atención a la comunidad usuaria y mejorar su satisfacción en torno a esta importante unidad de apoyo clínico con acercamiento de fármacos a diversas localidades de la provincia, además de la implementación de un sistema de agendamiento de hora para el retiro de medicamentos a pacientes crónicos vía web o WhatsApp, entre otras estrategias.

Es por ello que la Jefa de Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Químico Farmacéutico Beatriz Mercado Perrín, destacó este nuevo avance: "Yo siento que, en unas pocas cuadras de distancia, desde el San Martín hacia el Hospital Biprovincial avanzamos un siglo, porque en el San Martín trabajábamos a mano; en cambio acá estamos ya en el siglo XXI, integrados, utilizando códigos de barra, elementos que nos permiten dar seguridad a nuestros pacientes. Y las proyecciones continúan, este es el primer hito, pero vamos a seguir avanzando, sin dudas, porque todavía podemos avanzar en trazabilidad, es un desafío que nos hemos planteado".

En relación a las características de este moderno equipamiento que viene a facilitar y hacer más seguros los procesos de dispensación de medicamentos en la Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, María Soledad Díaz Molinas, Gerenta de Proyectos de la empresa Loginteg, encargada de la instalación del equipo señaló: "Hemos trabajado en

## Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca optimiza rapidez y seguridad en dispensación de medicamentos a usuarios

“forma muy armónica, el equipo tiene una motivación gigante, sus condiciones laborales del Hospital antiguo a acá ha cambiado muchísimo, y esto ha permitido en conjunto lograr el objetivo principal, que a todos nos reúne aquí, que es mejorar la atención a los pacientes. Los pacientes están muy bien atendidos, en forma rápida, en forma segura, y eso es lo que hemos logrado con el equipo de Farmacia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca”

y tú, ¿qué opinas?